



Lipizzanergestüt in Lipica

Lipica ist die größte Wiege der weißen Pferde weltweit. Die Geschichte des ersten Lipizzanergestüts begann im Jahr 1580. Die Lipizzaner gehören zu den ältesten und kulturell bedeutendsten Pferderassen der Welt. Die „weißen Pferde“, wie wir sie nennen, werden tatsächlich dunkel geboren und hellen durch ein mutiertes Gen im Laufe der Zeit zu Grau bzw. Weiß auf. Ein Besuch des offiziellen Trainings bietet eine besondere Gelegenheit, die Methoden und Techniken der Reitschule live kennenzulernen. Dort werden alle Figuren unter der strengen Aufsicht des Haupttrainers einstudiert, die später in den Aufführungen der Reitschule gezeigt werden.

REISEVERLAUF

Am Morgen geht die Fahrt von den jeweiligen Zustiegsstellen aus mit einer Kaffeepause entlang der Strecke nach Lipica. Dort angekommen besteht die Möglichkeit beim offiziellen Training der weißen Pferde zuzuschauen. Anschließend geht es dann gleich mit der Gestütführung, wo die Geschichte von Lipica von seiner Gründung bis heute erzählt wird. Darauf folgt ein Mittagessen vom Buffet im dazugehörigen Restaurant Gratia. Am Nachmittag treten Sie wieder die gemütliche Heimreise nach Kärnten an.

LEISTUNGEN

- Fahrt im 4 * Fernreisebus mit Vollausstattung und überdimensional großem Sitzabstand
- Betreuung durch unseren erfahrenen Buslenker
- Eintritt, Führung und Trainingsbesuch in Lipica
- Mittagessen vom Buffet im Restaurant Gratia
- inkl. Steuern, Maut- Parkgebühren und Abgaben

15.04.2026

1 Reisetag (Mittwoch)

ab 119 €

Mindestteilnehmer: 20 Pers.

[Reise im Internet sehen](#)

15.04.2026

pro Person

Person unter 14 J. (10 € Rabatt)

119 €

109 €

Bildrechte: oto Gabriele Boiselle - vir Edition Boiselle